

EL LUCHADOR

DIARIO REPUBLICANO FUNDADO POR JUAN BOTELLA PEREZ

Número suelto, 15 céntimos
SUSCRIPCIONES
Alicante, un mes 2'50 ptas.
Provincia trimestre, 8'75 "

Alicante, lunes 14 de Marzo de 1938

Núm. 9.097

Viva la República!

Un contraste

Es preciso detener por completo los países que lo hubiesen ayudado y de lo contrario, permitir que el Gobierno legítimo se provea libremente.

Un Gobierno que deba su libertad a las fuerzas españolas conservara independencia española. Un peder que debiese su victoria y la imposición de su autoridad a las potencias extranjeras sería feudatario de los países que lo hubiesen ayudado y sin cuyo apoyo no podría sobrevivir.

Existen otras muchas cuestiones, cada una de las cuales presenta dificultades propias. ¿Se debe prestar dinero al Gobierno fascista? Mussolini ha llevado a su país a la ruina. Se halla próximo a la quiebra, si no en ella, a causa de su ambiciosa política extranjera, agresiva, brutal, en choque con el derecho internacional y la buena fe.

Política hostil en gran parte a los intereses del país que debiera salvar de la miseria.

En cuanto a Abisinia, el reconocimiento de su conquista no podría aceptarlo Inglaterra.

¿Y las colonias alemanas? Si el Africa oriental fuese devuelta a Alemania menospreciaríamos la oposición del Africa del Sur. El Kenya estaría colocado entre dos imperios fascistas que tendrían bajo sus órdenes dos formidables ejércitos negros. ¿Si se devuelvan las colonias, se mantendrá el principio de los mandatos?

Ahí quedan cuestiones de detalle para determinar.

Pero, sobre todo, se trata de saber si las grandes democracias se van a inclinar frente a las amenazas de los dictadores.

Estos han matado la libertad en sus propios países y quieren desacreditarla en los demás. Tratan de demostrar que la libertad inspiradora de la política de las grandes potencias es débil.

Bibliotecas para los carabineros

El Delegado Inspector de Carabineros en el Sur de España ha entregado últimamente las siguientes Bibliotecas portátiles de Compañía integradas por 200 volúmenes cada una.

Al Batallón número 24 sin Bibliotecas y a la Plana Mayor de la 222 Brigada, Compañías de Algameca, La Unión, Aguilas, Cartagena, Adra, Garrucha y Alicante, una Biblioteca a cada una.

Todas las organizaciones del Frente Popular y personas que simpatizan con el Cuerpo de Carabineros de bien enviar libros al Delegado Inspector de Carabineros en el Sur de España, Plaza Chacón número 16 y 18, Murcia.

IDEAL CINEMA

Estreno de la extraordinaria producción en español

UN MARCHO IDEAL

por Brigitte Helm y George Alexander

Función permanente desde las 5 de la tarde.

En estos últimos días la prensa ha divulgado la noticia relacionada con el nuevo esfuerzo realizado por los amigos de la República en Checoslovaquia, mediante el cual otros treinta muchachos españoles refugiados podrán trasladarse a aquel país donde serán atendidos con todo así las orientaciones señaladas por el Ministerio de Trabajo y Asistencia Social respecto todos los muchachos que por la Dirección General de Evacuación y Refugiados, del aludido Ministerio, han sido llevados al extranjero.

A esta suerte de colaboración han querido estar presentes todos los países en lo que la palabra democracia significa algo consubstancial con su propia existencia. Francia, Bélgica, México, la U. R. S. S., Checoslovaquia, Suiza, se han multiplicado en la humanitaria labor de atender solidariamente todas aquellas criaturas españolas que por causa de la invasión fascista se han hallado sin hogar y sin padres la mayoría.

¡Que bello ejemplo para las democracias!

Y como resuena a despecho a temor de que los propios crímenes sean mas divulgados aún el tono en que la prensa fasciosa orienta sus palabras a boicotear esos saludables traslados de niños al extranjero.

Los sicarios de Frnaco, esos impudentes señores de Burgos que comparan la finanza poco escrupulosa con las normas de la religión católica y que sienta en su mesa a los invasores de su propio país, vampiros de sus propias minas, hallan en sus ratos de ocio el tiempo para aplaudir los propagandistas fascistas-nazi-falangistas cuando hablan de la necesidad de hacer retornar los niños que escaparon de las matanzas suyas.

Les quieren a su lado para callar se la boca, para retorcerles sus imaginaciones, para trocarlos en grotescas balillas y para convertirlos en los futuros soldados que mañana habrían de combatir todos aquellos pueblos que ahora les han ofrecido el pan y la cultura.

Su baja condición moral que les permite recibir una ayuda extranjera sistemáticamente para destruir ciudades españolas, para asesinar y desmenuzar ciudades españolas, no se para en estudiar el horror que ha de producir en el espíritu de los niños refugiados el anuncio de reintegrarse a aquella parte de España donde viven los que ametrallaron sus padres y destruyeron el hogar donde caminaron sus primeros pasos.

Tiene afán de prosélitos; quieren conciencias jóvenes donde depositar el virus importado por sus amigos de destrucción.

Y de vez en cuando hallan un colaborador. Ahora lo han hallado en la persona de un obispo. Un obispo católico de cierto lugar francés que ha creído la cosa mas natural del mundo,

entregar a los ejecutores de sus padres la vida de veinte niños españoles a el se le confiaron cuando se consumó el drama del Norte. Ese obispo cegado por la fé política, juramentado contra Cristo, admirador de la ofensiva de Mola acólito de Hitler y por tanto perjuro como francés y como religioso acaba de cometer una monstruosidad irreparable.

Ha realizado un perjurio más, ha librado a las fieras el alma de veinte niños por los que debía velar. Ha escrito la página mas bochornosa que se pueda reclamar a los anales de delitos de alta traición.

¿Cómo vá a confesar este hombre? ¿Con que autoridad ejercerá sus funciones religiosas, ese sádico, ese responsable de veinte pequeñas vidas?

¿Como se engrandecen ante este horrible proceder las actitudes nobles de los que sin obligación ministerial de ninguna clase por puro amor a la humanidad y por su perfección democrática hallan el placer de hacer bien!

E. FERNANDEZ CUAL

Ahora hace un año Las memorables y victoriosas jornadas de Guadalajara

En estos días, del 11 al 19 de marzo, se cumple el aniversario de las memorables jornadas de Guadalajara, que, señaladas por la reconquista de Trijueque, el día 12, y la de Brihuega el día 18, culminaron el día 19 en la desbandada de los italianos. En Guadalajara se destruyeron unidades regulares del ejército italiano. Allí empezó a ponerse de manifiesto rotundamente la potencia del naciente Ejército regular de la República, patizándose las consecuencias extraordinariamente beneficiosas de su organización.

La derrota de los italianos en Guadalajara, conseguida cuando el Ejército de la República acababa de organizarse y por lo tanto no presentaba la enorme pujanza que tiene en la actualidad, prueba que los ejércitos invasores serán derrotados también en las batallas que se avecinan, y que ello será tanto más fácil cuanto más ayudemos todos al Gobierno, en los frentes y en la retaguardia, a acrecentar un Ejército fuerte, disciplinado, bien armado, dotado de moral combativa y espíritu de heroísmo, sostenido por el calor entusiasta de todo el pueblo, y que, indudablemente, repetirá páginas gloriosas como las de Guadalajara.

Un caso de honradez

Anoche cuando se hallaban prestando servicio de Vigilancia los soldados Agustín Venebreir y Ramón Rollent, de la quinta compañía del Batallón de Retaguardia número seis, se encontraron una cartera conteniendo, entre otros documentos y algunos sellos de correo, seiscientos ochenta y seis pesetas. Depositadas en este Batallón, serán entregadas a quien acredite ser su dueño.

Unas palabras de Gómez Maganda a los niños

En el curso de una visita que el Embajador de México señor Tejeda, acompañado del Consul general Señor Gómez Maganda realizó en la Escuela de «Pre Aprendizaje de la Geografía», éste pronunció las siguientes palabras dirigidas a los niños que habían ido a darle la bienvenida:

«...Vosotros —les dijo— sois la extraña raza nuestra que reivindica los fueros de la humanidad es una lucha de la que por quinta vez ha de salir la ruta del mundo...»

Cuando se admira una juventud fuerte y orientada que se estructura al propio calor de la tragedia dolorosa pero necesaria debemos afirmar sin prámbulos que España y la humanidad con ella están salvadas...

Los defectos de la civilización son los defectos de la sociedad capitalista que creó cultura y religión para explotar; vosotros con al juventud de todos los países construireis una sociedad, una cultura y una civilización de justicia social porque así lo demanda el imperativo de la dialéctica histórica...

Vuestros hermanos que están en México, son un legado precioso para el viejo solar de los aztecas, de allá vendrán optimistas y plenos de fé a recoger la enorme responsabilidad que os legan los trabajadores que hoy defienden la jerarquía humana en las trincheras de la libertad...

El mañana de los pueblos está en la niñez, y la juventud de España sabrá cumplir con su deber...

Y dejo aquí mi cálida salutación como cálido es el cariño que México tiene para España y que un día ¡Niños de España! podamos contemplar una sociedad en que impere la fraternidad y el anhelo solidario de superación para que el hombre no sea el lobo del hombre. El porvenir glorioso viene hacia la humanidad como esta mañana espléndida que es una negación del crimen y de la barbarie de los imperialismos que os quieren asesinar para acabar con los ansias y anhelos de todos los que sufren... Salud»

Salón Almagro
CALLISTA
TELEFONO 1359 - MAYOR, 14

La escolta de Queipo de Llano

Nos dicen de Gibraltar que la escolta del exloro de Radio Sevilla, despota de Andalucía, animoso consumidor de manzanilla y sempiterno bufón, Queipo de Llano, ha sufrido un accidente. El autocar que la transportaba capotó cuando se dirigía de Algeciras a Sevilla. Murieron tres hombres y otros resultaron heridos. Estos fueron llevados al hospital de Jerez.

Todos los ocupantes del coche, así como su conductor, eran alemanes. De españoles no se fía el papagayo, aunque sean de su cuerda.

Redacción, Administración
y Talleres
Angel Pestaña, 55 y Cid, 12
Teléfono, 1621. Aptado. 171

Año XXVI

Un artículo de Lloyd George

Hitler y Mussolini no quieren una España anticomunista, sino una España fascista

En «L'Oeuvre», de París, ha publicado David Lloyd George un artículo en el que, después de comentar la dimisión de Eden, impuesta, dice, por una política que se ha desarrollado en una atmósfera de secreto ambiguo e inquietante, estudia la actitud de los dos dictadores, en relación con España.

Hitler y Mussolini — escribe — han declarado públicamente que no tolerarán en España un Gobierno que no aprueben. Han hecho la afirmación envolviéndola en el ropaje del anticomunismo. Pues bien: es grotesco afirmar que los republicanos españoles puedan ser comunistas. Son republicanos.

España — agrega — es, principalmente, país agrícola. Los campesinos se hallan demasiado interesados en la idea de poseer individualmente el suelo que cultivan para que les seduzca el régimen fascista.

Los señores Azaña, Negrín, Prieto y Del Vayo no son más bolcheviques que lo fué el Gobierno Azquith, en 1908 al 1916, o que el Gobierno de Chautemps hoy.

Los dictadores no quieren que España sea anticomunista — Inglaterra y Francia lo son —; quieren que sea fascista, para que contraiga con las otras dos potencias totalitarias una alianza ofensiva y defensiva contra la democracia de Europa.

España es la clave del Mediterráneo y ésta es la ruta estratégica más importante del mundo.

España, dominando los dos extremos del Estrecho de Gibraltar, puede, con sus aliados, bloquear la entrada del Mediterráneo.

Las islas Baleares le permiten aislar a Francia de su imperio del Africa del Norte; separarla de él, corrala.

Esto es lo que se busca con la intervención en España. Su posición estratégica.

Y las garantías en el papel — cuando puedan o quieran dar Roma y Berlín — no servirán para nada a juzgar por la conducta seguida hasta ahora por esas naciones, que no han cumplido ninguna de las promesas hechas sobre el problema de España.

Es esencial — continúa — que España elija su propio Gobierno. Una España independiente, que no deba nada a las potencias extranjeras es la única garantía de un Mediterráneo libre.

Es inútil hablar de una supuesta retirada de voluntarios. La lucha no depende ya de los ejércitos extranjeros, sino del armamento extranjero.

Enormes cantidades de cañones, de municiones, de tanques, y sobre todo, de aviones alemanes e italianos han sido enviados a España mientras tenían lugar las conversaciones amistosas de Mussolini y Chamberlain.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Alocucion del Gobernador civil de Alicante

Al dirigirme al pueblo alicantino a través de la prensa, en momentos en que el enemigo arcecia en su ofensiva quiere decir breves pero concretas palabras. Ante todo, que tenemos que tener confianza ciega en el triunfo del Ejército Popular, en el Gobierno de la República y en el pueblo español, en condiciones estos últimos hoy de facilitar a aquel los medios necesarios para derrotar a las hordas invasoras.

Aprovechándose de las operaciones en el frente de Teruel, elementos derrotista y de la «Quinta columna» pretenden sembrar el desaliento en la población. Contra estos enemigos vamos a luchar. Sigo dispuesto a aplicar mano dura e implacable sobre estos elementos sean agentes abiertos del enemigo o encubiertos con cualquier carnet antifascista para llevar a cabo su criminal labor. Y espero que para conseguirlo efectivamente no ha de faltar como representante del Gobierno, la colaboración de los antifascistas alicantinos, que me denunciará a cualquier elemento que hable contra el Gobierno de la República y propaga noticias, casi siempre falsas con el fin de sembrar la desconfianza del pueblo en su invencible Ejército.

He de hacer, así mismo, un llamamiento al pueblo de Alicante, para que en ningún momento olvide que estamos en guerra y que esta exige de nosotros sacrificio. Ya el Gobierno, su representante en la provincia y todos los organismos alicantinos viven con la preocupación de resolver los múltiples problemas que la guerra nos plantea. Y es el problema de abastecimiento uno de los que ocupan atenciones preferentes; más tengo interés en declarar que por mucho que se logre mejorar la situación, nadie puede olvidar que estamos en guerra y que la guerra por serlo, impone estos sacrificios. Me place, sin embargo exponer que, a pesar de todo, Alicante es en este aspecto como en otros no menos importantes, una de las provincias mejor organizada de la España leal.

La ofensiva italiana desencadenada últimamente en España, conectada con la invasión de Austria por Hitler, exigen desde luego que nuestro trabajo y preocupación por la guerra sea mayor que nunca. Hay que trabajar cada día más. Hay que producir cada día más en la ciudad en el campo en las Industrias de guerra.

La unidad antifascista debe ser contundente. Es preciso manifestarse a través de ella por una ayuda eficaz poderosa y constante al Gobierno que dirige la lucha del pueblo español por su independencia y libertad.

Es cierto que en el plano de la unidad Alicante ocupa un puesto de vanguardia, pero estoy seguro que en el cumplimiento de los deberes que a cada uno impone la situación actual, en el ritmo urgente de las realizaciones de victoria, esta unidad y compenetración será el más poderoso motor y ayuda al trabajo de nuestros campesinos al esfuerzo vigoroso de nuestros obreros a las armas populares y al Gobierno de la República.

¡Pueblo alicantino, la victoria es nuestra; pongámoslo todo para conseguirla!

El Gobernador Civil Jesús MONZON Alicante, 12 de Marzo de 1938

Lea Vd. El Luchador

PRINOL DE VESA

Lo único para la curación de los sabañones. Venta en todas las Farmacias

Moral de victoria

La guerra no es una feria de vanidades

Nuestro estimado colega «El Socialista» publica un notable artículo rechazando la idea de rendir un homenaje a don Indalecio Prieto, después de consignar que lo considera muy justo y que lo agradece profundamente, dice lo siguiente:

«No; no es hora de homenajes. Ni de alzar la voz. Ni de pregonar mercancías políticas. Las buenas se vendrán, como el refrán decide, en el arca. Se venderán al precio que sepamos acreditarlas, no con nuestros halcos de fanfarria, sino con nuestra conducta silente y recatada. Las dramáticas circunstancias que vive España—también hemos divulgado muchas veces esa verdad—nos ponen a todos a prueba. Y la prueba es terrible porque es una prueba brindada para la victoria. ¿Qué somos cada uno de nosotros? ¿Hombres de fe, que por la fe se baten y pierden, si es menester, la vida, o charlatanes de mal estilo? ¿Qué pesa más en nuestra conciencia: lo que estamos obligados a darle a la guerra o lo que esperamos sacar de la guerra? Lo primero nos concede certificado de solvencia. Lo segundo nos otorgaría diploma de incapacidad. ¡Ay!, la guerra se ha vuelto demasiado dura para que nadie se permita la licencia de gastarle bromas. Es profundamente seria y profundamente trágica. No tolera vanidades, ni se cura de egoísmos, ni admite especulaciones privadas de ninguna clase. Reclama, por el contrario, obediencia absoluta a sus dictados y olvido completo de toda exigencia particular. Todos nuestros problemas, todos, tienen una sola expresión: la guerra. Y se traducen en un solo mandato: ser virja. Ni hombres, ni Sindicatos, ni partidos cuentan nada a la hora de enfrentarse con el deber tremendo e ineludible de la guerra. Para todos rige una sola ley: la del sacrificio. No conocemos otro moral que nos ponga en camino de la victoria. De homenajes—nunca de vanidades—hablaremos mañana. Y el primero será el que les debemos a los muertos anónimos, cuya gloria tendrá esta transcripción lapidaria: haber sabido morir.»

Colectividad Cooperativa Confederal de Campesinos

Consejo de Administración. Ponemos en conocimiento de todas las autoidades y Organizaciones Antifascistas que esta Colectividad no podrá ser responsable de aquellos objetos que cualquier desalmado arroje o esconda en las tierras que esta Colectividad trabaja.

Pues nada más fácil que esconder en el campo los objetos de procedencia sospechosa sin que los campesinos puedan evitarlo.

Lo que ponemos en conocimiento de todos para los efectos que sean necesarios, aclarando desde luego que emplearemos la máxima vigilancia para evitar que nadie esconda o arroje cualquier objeto en las fincas que esta Colectividad trabaja.

Por el Consejo de Administración. El Presidente, A. García.

Ha sido convocada para el día 27 de Marzo la Asamblea Nacional de Periodistas

Se ha reunido la Comisión organizadora de la Asamblea Nacional de Periodistas, que está integrada por los compañeros Javier Bueno, José Luis Salado y Navarro Ballesteros, en representación de la Agrupación Profesional de Periodistas de Madrid, y los compañeros Eduardo de Guzmán, Asilo Plaza y Natividad Adalia, en representación de la Sección de Periodistas del Sindicato Unico de Industrias Gráficas de Madrid.

La Comisión ha adoptado el acuerdo de convocar definitivamente la reunión nacional de los periodistas de la España leal el día 27 de marzo. Esta reunión tendrá efecto en Madrid, y en ella habrán de tratarse la forma de establecer una relación permanente entre todos los periodistas de la España leal y la conveniencia de adherirse a la Federación Internacional de Periodistas.

Las Secciones de Periodistas tanto de la U. G. T., como de la C. N. T., deben proceder a nombrar sus Delegaciones. Sin perjuicio de que la Comisión organizadora se ponga en relación directa con las Secciones, éstas deben considerarse convocadas con la presente nota.

Madrid, 10 de marzo de 1938. —La Comisión organizadora.

El espectro de la guerra "grande"

Cada día se precisan con perfiles más acusados en el horizonte de Europa el espectro de una nueva guerra grande, de cuyo alcance destructor resulta difícil formarse una idea, a pesar de la actual guerra de España y del conocido poder de los modernos elementos puestos por la ceguera de los hombres al servicio del mal. Si ciframos en veinte millones el número de víctimas humanas de la pasada guerra europea, —doce de los cuales lo fueron directamente en los campos de batalla y el resto a consecuencia de pauperismo infantil, accidentes, epidemias, etc.—, podremos representarnos un cuadro aproximado de lo que será para la humanidad la conflagración que parece a estas horas inminente. Comparada con la guerra de mañana, en la que no solo se utilizarán los elementos técnicos más monstruosos eficaces sino que estos se aplicarán según el principio de la guerra total, la pasada guerra podría calificarse de «última guerra caballerescas». En ella, por regla general, fueron respetados los prisioneros y la población sufrió un mínimo de daño. Las ciudades alejadas de los frentes estuvieron casi por entero a cubierto de los bombardeos, ya que entonces la aviación, —tan perfeccionada hoy— se encontraba solo en sus balbucesos. Comparando un tipo medio de evolución de la guerra europea con una de nuestras fortalezas volantes, tendremos la proporción aproximada que cabrá establecer entre la guerra de 1914-1918 y la que parece amenazar al Mundo, y cuya fecha quisiéramos que no figurase jamás en ningún calendario. Pero no son ciertamente nuestros

buenos deseos los que han de evitar a la Humanidad la terrible prueba. Las guerras, contrariamente a lo que pretenden algunos miserables interesados en ellas, no son debidas a la fatalidad ni a leyes naturales contra las cuales no existe apelación. Son por el contrario, producto del choque de intereses encontrados al servicio de individualidades pervertidas, y nunca pueden culpárselas a los pueblos, que si las soportan o las hacen, no las han querido jamás. Y como son hechos determinados deliberadamente por personas tangibles aferradas a intereses materiales, no es imposible luchar contra ellas ni descabellado alimentar la esperanza de verlas un día rayadas del diccionario y relegadas a la categoría de recuerdo histórico.

Las guerras obedecen a causas determinadas concretas, de entre las cuales desconfiamos el capitalismo imperialista; al luchar contra él luchamos contra la guerra, ya que ataca desde la propia raíz del mal. Pretender oponernos a la guerra sin antes destruir las instituciones que son sus eternas generadoras, sería tanto como querer destruir el cuerpo que la proyecta.

Se ha dicho cien veces: España, país eminentemente pacifista, ha tenido que volverse guerrero por imperativo de las circunstancias. No es exacto. Nosotros seguimos siendo el pueblo pacifista de siempre; y al luchar contra el imperialismo fascista, atacamos no ya a la guerra, que es una simple consecuencia, sino a la sociedad antihumana que la produce intelectualmente, porque imperialismo, fascismo y guerra son tres designaciones distintas de una sola realidad.

Teatro Monumental

Gran función a beneficio de nuestros combatientes de Levante, organizada por el Taller Colectivo número 2, del Sindicato de Trabajadores del Vestir (U. G. T.), para el día 15 de marzo de 1938, a las 6 y media de la tarde. Presentación de la compañía de Paco Hernández y de la primera actriz Lolita Millá.

Programa

- 1.º Sinfonía por la orquesta S. U. E. P.
2.º El gracioso sainete en dos cuadros «El sexo débil».
3.º Ocharia, por el compañero Ballesta.
4.º La graciosa pieza bilingüe en un acto, de Vicente Montesinos, «¿Ama, ¿chía fem?». Gran éxito cómico de Paco Hernández y Lolita Millá y demás partes de la compañía.
5.º Fin de fiesta por la bellísima y encantadora camarada Amparito Pérez.
No dejen de asistir a tan benéfico acto.

HORNILLOS ELÉCTRICOS CASA "HERNANI" JUAN DE AUSTRIA N.º 25.-VALENCIA

Acuerdo importante

La C. N. T. y la U. G. T. firman el anhelado pacto de unidad

Barcelona. — Después de varios días de discusión entre las delegaciones de la U. G. T. y la C. N. T. han examinado en su totalidad las bases del programa de acción común y como producto de mutuas transacciones, se ha llegado a un acuerdo sobre todos los puntos discutidos.

En la nota facilitada se dice que los trabajadores recibirán esta noticia con satisfacción y se disponen a cumplir las decisiones adoptadas. Después se ha facilitado el siguiente documento dirigido a la clase trabajadora y al pueblo:

«Reunidas las representaciones de las dos centrales sindicales y examinada la situación nacional e internacional, la U. G. T. y la C. N. T., acuerdan dirigir este llamamiento común a los trabajadores de España y a la opinión pública en general. Nuestra fe en el triunfo hoy más inquebrantable que nunca nuestra confianza en la clase trabajadora, ilimitada. En nosotros reside la clave de la victoria, y sabemos que nada más y mejor que la clase trabajadora sabrá administrar las fuerzas productoras y combativas, puestas todas en tensión ante la tarea acometida nacional e internacional del fascismo. Trabajadores de España, obreros de la U. G. T. y de la C. N. T.; las dos centrales sindicales acaban de llegar a puntos de acuerdo que contribuirán a la reconstrucción económica y social de nuestro país. El fascismo ha ganado una batalla en Austria; la clase trabajadora la ha ganado en España. Fe y confianza en el triunfo y entusiasmo para luchar y para vencer, con el elemento magnífico de nuestra fuerza y la voluntad puesta en tensión para la defensa de la independencia de España, de los derechos del proletariado y de todos los hombres libres. En pie de guerra, camaradas. Hay que luchar con los ojos fijos en el porvenir y los codos unidos, formando un bloque indestructible. La U. G. T. y la C. N. T., afirman hoy que nunca que la unidad es la fuerza y que unidos, los trabajadores son invencibles. Al combate y a la victoria, compañeros, en los frentes, en la retaguardia, ante el mundo entero. La salvación de España está en nosotros, y sabremos salvarla y salvarnos, dando a las democracias cillantes un ejemplo de nuestra fe y de nuestro entusiasmo. ¡Viva la unidad de la clase trabajadora! ¡Abajo el fascismo! ¡Por la libertad de España!»

Firman el documento los comités nacionales de las dos centrales sindicales y en primer lugar Mariano Rodríguez Vázquez, Secretario General de la C. N. T. y Ramón González Peña, presidente de la U. G. T.

PÉRDIDA

De un carnet a nombre de Carlos Vallejos, de la U. G. T. Se agradecerá a quien lo entregue en esta Redacción.

ULTIMA HORA

Parte de guerra

Ministerio de Defensa Nacional

Ejército de tierra

Barcelona, (teléfono). — Comunicado de anoche: Nuestras tropas evacuaron ESTE. Escatrón e Híjar, y hoy Arrianoche Escatrón e Híjar, y hoy Arrianoche y Andorra.

La aviación fascista ha efectuado furiosos bombardeos sobre Caspe.

La nuestra realizó varios vuelos nocturnos sobre puntos de concentración de tropas fascistas.

En los demás Ejércitos sin novedad.

Administración Principal de Aduanas

ANUNCIO

PRIMERO. — Transcurrido cinco días de la llegada a las aduanas de artículos comestibles sin que se hayan despachado, se pondrá en la tablilla de anuncios de la Oficina un aviso concediendo un plazo único de veinticuatro horas para que se fomine su despacho con el consiguiente pago de los derechos correspondientes. Si transcurrido dicho plazo el despacho no se formalizase, la Aduana pondrá los expresados géneros a disposición del Delegado de la Dirección General de Abastecimiento en la localidad, que se encargará de practicar el despacho en forma reglamentaria, incluso pagando los derechos correspondientes, como si fuera el verdadero destinatario de la mercancía.

SEGUNDO. — Las Aduanas al formalizar la entrega de dichos efectos a la expresada Delegación de Abastecimientos, extenderán un acta, en la que con toda claridad, se expresarán las características de cada expedición, indicando la fecha de entrada, el número de la partida del manifiesto, hoja de ruta o nota de punto avanzado en género de detalles, los nombres y las señas, tanto de los remitentes como de los destinatarios, afin de que, en caso de que se formule alguna reclamación sobre la citada entrega, cuente la Dirección General de Abastecimiento con los elementos de juicio suficientes para resolverla como estime de justicia.

TERCERO. — Para los artículos de deber y arder se seguirá igual procedimiento, sin más diferencia que los plazos señalados en el inciso primero para los de comer, se atenderá que son quince días a contar de la llegada a la Aduana y cinco días más que se concederán mediante el aviso puesto en la tablilla de anuncios de la Oficina.

Alicante 12 de Marzo de 1938. El Administrador.

Central de Exportación de Agrios

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los exportadores que a partir del día 15 del corriente mes, todos los envíos al extranjero de naranja a granel tendrán un aumento del 10 por 100 sobre los precios actuales.

Quedan anulados desde la citada fecha los precios fijados para la naranja muriera y redonda, quedando sujetas estas clases de naranja a los mismos precios que la doble-fina.

Se considerarán cancelados todos los pedidos que el día 15 no se ajusten a estas normas, para lo cual se ruega a los exportadores recaben de sus clientes, procedan a efectuar los depósitos correspondientes.

Valencia 11 de Marzo 1938.

Crisis resuelta

El nuevo Gobierno austriaco

París. — Después de conocer la resuelta de los radicales ayer mañana Mr. Blum reanudó sus gestiones y a las seis y media de la tarde acudió al Eliseo donde presentó al Presidente de la República la lista del nuevo Gobierno que es la siguiente:

Presidencia y Tesoro: León Blum.

Presupuestos: Espinazo.

Negocios Extranjeros: Paul Boncour.

Justicia: Fleckart.

Defensa Nacional: Daladier.

Marina Militar: Campinchi.

Aire: Guy Lachambre.

Educación Nacional: Jean Zay.

Agricultura: Monnet.

Obras Públicas: Jules Moch.

Trabajo: Albert Serol.

Comercio: Pierre Cot.

P. T. T.: Lebas.

Pensiones: Riviere.

Sanidad: Gentin.

Colonias: Moytet.

Propaganda: Frossard.

Ministros sin cartera: Paul Faure, Albert Sarraut para la coordinación de problema de Africa.

Maurice Violette, Steg y Vincent Auriol, este para la coordinación de los servicios de la Presidencia.

El Gobierno se presentará a la Cámara probablemente el jueves.

Alemania, con desenfado inaudito, se ha apoderado de Austria

Hitler visita la tumba de sus parientes

Linz.—Hitler marchó a Leontipp y después de visitar la tumba de sus parientes regresó a Linz.

Alardes bélicos de los alemanes

Viena.—Se encuentran en los aeródromos de esta ciudad 3.000 aviadores alemanes y en toda Austria hay trescientos aviones de bombardeo alemanes escoliados por varios centenares de aparatos de otros tipos.

Continúan llegando unidades motorizadas de la gendarmería alemana.

Se ha obligado a dimitir al Presidente de la República de Austria

Viena.—A petición del canciller Seyss Inquart el Presidente de la República Miklas ha presentado la dimisión.

Será reemplazado en sus funciones por Inquart.

LOS ALEMANES SON RECIBIDOS EN VIENA POR UNA GRAN NEVADA

Viena. — A las ods de la madrugada las tropas alemanas entraron en Viena bajo una gran nevada.

El 99 cuerpo de al Sección de Escolta nazi de Viena ha sido llamado a concentración por los nazis.

Por la tarde se hizo público un comunicado oficial declarando que por todas las vías de acceso a la Alta Austria continúan la entrada de tropas alemanas.

En la estación del Oeste hay un febril actividad. A las cinco de la tarde llegó un regimiento de infantería, una sección de ametralladoras

y fuerzas de caballerías.

Rindió honores una compañía austriaca. Las tropas se dirigieron a los trenes a paso de galope.

Las medidas de transformación del régimen son continuas.

La estación emisora de Viena se denominará en adelante Estación Radifusora de la Austria alemana.

LOS REPRESENTANTES DIPLOMATICOS DE AUSTRIA HAN SIDO DESTITUIDOS

Viena. — Los ministros de Austria, en Praga, Londres y París han sido destituidos.

GOEHRING, CUMPLIENDO REQUERIDA A LOS ALEMANES QUE HAN MUERTO COMBATIENDO CONTRA ESPAÑA

Berlin. — Goehring ha pronunciado un discurso en el que exaltó la personalidad de Hitler de quien dijo que ha hecho fructíferas los sacrificios del pueblo alemán nunca vencido en la Gran Guerra.

Declaró que la entrada de las tropas alemanas en territorio austriaco consagra la unión de los alemanes de Austria al Reich.

Saludó a los que luchan contra el comunismo y dedicó un recuerdo a los alemanes que han muerto combatiendo en las filas de Franco.

Por último anunció que Alemania piensa reforzar su Ejército.

ALEMANIA SE PREPARA PARA REALIZAR EN CHECOESLOVAQUIA UNA FELONIA IDENTICA A LA DE AUSTRIA

París. — En «L'Œuvre» Madame Tabouis dice: «Dentro de 15 días tal vez antes Heindlers jefe de los nazis alemanes de Checoeslovaquia, reclamará la autonomía de los sudetes. Aprovechando la agitación consiguiente el gobierno alemán concentrará en la frontera checa no solo las 20 divisiones del cuarto Ejército de Reychnau sino también 10.000 hombres de I brigada de sudetes reclutados en Alemania en los últimos meses.

Luego enviará al Presidente de la República checoeslovaca Benes un ultimatum.

Exactamente lo mismo que ha hecho en Austria.

Estas decisiones han sido aprobadas en el reciente consejo secreto presidido por Hitler.

CONVERSACIONES ENTRE PARIS Y LONDRES A PROPOSITO DE CHECOESLOVAQUIA

Londres. — Continúan activamente las conversaciones entre París y Londres, a propósito de Checoeslovaquia.

Lord Halifax celebró varias entrevistas con el Embajador de Francia y confirió con el representante de Checoeslovaquia.

LAS DIVISIONES ALEMANAS EN AUSTRIA

Zurich. — El primer destacamento alemán que penetró en territorio austriaco era motorizado y tan pronto como llegó a Viena fué enviado a Stiria así como una división de infantería.

Otra división ha sido enviada al Sur de Tirol.

EL INTERCAMBIO DE LAS GUARNICIONES AUSTRIACAS Y ALEMANAS

Praga. — El domingo por la tarde fueron vistas pequeñas unidades en los alrededores de Hayndorf con dirección a las fronteras rúngara y Checoeslovaca.

A las subdivisiones del Ejército regular seguían unidades de policía, siendo difícil de calcular el número de ellas.

Por otra parte, salen de Viena hacia el Oeste trenes de tropas austriacas, lo que parece demostrar que ha comenzado ya el intercambio de guarniciones.

EL INDIGNANTE PROCEDER DE LOS NAZIS

Viena. — El Gobierno austriaco ha proclamado solemnemente el Anschluss.

Fué leído a las ocho y media de la noche por Seyss Inquart desde el balcón de la cancillería y dice así:

ARTICULO PRIMERO: Austria es un país del Reich alemán.

ARTICULO SEGUNDO: El domingo 10 de Abril de 1938 se celebrará un plebiscito para decidir sobre la unión con el Reich alemán.

ARTICULO TERCERO: El plebiscito decidirá por mayoría.

ARTICULO CUARTO: Se dictarán órdenes para la ejecución de este decreto.

ARTICULO QUINTO: Este artículo entrará en vigor hoy mismo.

REMACHANDO EL CLAVO

Linz. — Después de promulgada por Inquart la unión de Austria con Alemania, Hitler firmó varios decretos como Jefe supremo del Ejército ordenando que el Ejército austriaco pase a depender de su mando como parte integrante del Ejército alemán.

Ha designado al general Von Bock par el mando del Ejército alemán dentro de la frontera austriaca.

Los miembros del antiguo ejército austriaco presentarán juramento ante Hitler como pontífice máximo.

Como consecuencia de la proclamación del Anschluss y la fusión de los dos ejércitos austriacos serán enviados inmediatamente de guarnición a Alemania.

EL PROCEDIMIENTO ALEVOSO E HIPOCRITA DE LOS «NAZIS»

Praga. — Aviones alemanes han volado sobre territorio checoeslovaco al Norte de Bohemia.

Por orden del Gobierno el representante checo en Berlín ha formulado una protesta a Goehring, contestando éste que los aviadores alemanes han incumplido las ordenes de sus jefes.

Añadió que el incidente no tenía significación política ni militar y que se tomaran medidas para evitar su repetición.

HITLER HA ENCONTRADO UN TRUCO PARA APODERARSE DE LA NACION QUE LE APETEZCA

París. — Se asegura que el Führer ha manifestado estar dispuesto a defender la vida de cualquier alemán que se encuentre en país extranjero: de la misma manera que lo ha hecho en Austria.

Nota del Ministro de Defensa Nacional

Barcelona. — El Ministerio de Defensa Nacional ha facilitado la siguiente nota:

En la imposibilidad de contestar a los millares de cartas y telegramas de felicitación que se ha recibido en el Ministerio por la destrucción del crucero «Balears» el Ministro consigna por medio de la presente nota su gratitud a todos los organismos y particulares firmantes de esos mensajes a quienes además participa que correspondiendo por entero a la Flota republicana dichas felicitaciones las ha transmitido al mando de la misma.

Sentencia en el proceso contra los trozkistas derechistas

Moscu. — Se ha dictado sentencia en el proceso contra el bloque trotskista derechista.

El Tribunal estuvo deliberando hasta las cuatro de la madrugada de domingo.

Fueron llamados los procesados siendo el primero de ellos Bukarin considerado como jefe del complot.

El Presidente Ulrich dió lectura a la sentencia por la que se condena a muerte a 18 de los 21 procesados.

El médico Pleneu ha sido condenado a 25 años de cárcel y Rakowski y Besonov a 15.

La sentencia no tiene apelación y debe ser ejecutada en un plazo de 24 horas, pero el Presidente del Soviet supremo puede conceder la gracia del indulto.

Lea Vd. EL LUCHADOR

Almacenes "El Águila" Colectivizados

ALTA MIRADA 2.-ALICANTE

Antes de hacer sus compras, visite nuestras secciones de Carnicería, géneros de punto, corbatería, guantería, sombrerería, zapatería, bastones y paraguas, artículos de viaje, modas, ropa blanca, bisutería, perfumería, juguetes y confecciones para señora, caballero y niños.

Sección de Sastrefía a medida
Corte elegante y confección esmerada
¡Precios mínimos y calidades máximas!

Los horribles crímenes cometidos por los facciosos en Galicia

La odisea de un héroe defensor de la República III y último

Conseguí refugiarme con otro camarada en la isla de Sálvora; nos encontramos en aquel lugar a unos centenares de los nuestros, que se habían refugiados en aquella isla. El Torero del faro que pertenecía a Izquierda Republicana, nos participó que era inútil pretender refugiarse en Portugal las autoridades portuguesas entregaban los elementos nuestros a los facciosos españoles. Nos aconsejó huir a Asturias utilizando cualquier barco que halláramos.

Dos camaradas partieron aprovechando la noche al puerto del Grove saltaron a tierra por un lugar apartado pero fueron sorprendidos y fusilados.

Los facciosos tuvieron la confianza de que en la isla de Sálvora se habían gran número de los nuestros enviaron una gasolinera guarda pesca con treinta o cuarenta falangistas. Desde la isla divisamos la embarcación y conseguimos huir en varias embarcaciones, saliendo por el lado opuesto al que ellos se dirigían. Solo lograron apresar a tres camaradas.

Desembarcamos en diferentes puntos de la costa, ocultándonos cada uno de nosotros, donde lo creía más conveniente.

Conseguí un salvoconducto, por mediación de un pariente mío, que lo logró de Comandante de puesto y marché a Vigo donde me oculté; allí presencié e imasacre de los republicanos por los falangistas. Algunos camaradas me contaron las atrocidades que cometían los facciosos en diferentes puntos de Galicia.

En la isla de Arosa consiguió ocultarse en un estable, un muchacho de 23 años; en compañía de un camarada hicieron una cueva cubrieron el orificio con unas tablas ocultas con estiercol. Después de permanecer diez días en ese escondrijo, huyó a la Coruña, y desde allí escribió a un hermano que había quedado en el pueblo. Los falangistas lograron captar la dirección y lo trajeron desde la Coruña, clavándolo sobre una tabla, lo llevaron a un lugar de la carretera donde se hallaba un crucero; el muchacho lanzaba verdaderos alaridos de dolor, le rociaron con gasolina que inflamaron produciéndole horribles quemaduras, y arrojaron al mar el cuerpo con una piedra atada al cuello.

En Marín diez falangistas obligaron a dos marineros, a los cuales habían despojado de sus armas, a acompañarles para efectuar la detención de un republicano; era la una de la madrugada, y lo hallaron durmiendo en compañía de su esposa, lo ataron fuertemente, y los diez falangistas abusaron de la mujer, en presencia de su marido. Seguidamente los llevaron a los dos a un monte y los colgaron a un árbol. Este relato me lo hizo uno de los dos marineros que presencié el repugnante y horroroso crimen.

En Vigo, todos los días se hallaban en diferentes lugares, numerosos cadáveres de ciudadanos leales a la República, que eran fusilados durante la noche por los falangistas. Un día pudo contarse ciento ochenta cadáveres. Los dejaban expuestos dos o tres días para sembrar el terror en la población.

Se llegó a prohibir la pesca del arrastre porque las redes traían en

REUMATICOS! ARTRITICOS! CURAREIS TOMANDO Natrosil con Tiroides DEL DOCTOR COQUILLAT

Medicación moderna para el tratamiento químico-opoterápico el Reumatismo agudo, Neuralgias, Ciática afecciones, Biliares etc.

vez de pescado numerosos cadáveres En uno de los barcos que traían de Canarias fuerzas para los facciosos, el «Romeu», arbolando pabellón alemán y custodiado por unidades de la escuadra alemana, hubo durante la travesía una pequeña sublevación entre los soldados; al día siguiente desembarcaron las fuerzas en Vigo aparceron en un lugar próximo al centro de la población dieciocho cadáveres de soldados canarios, todos ellos con la parte superior del cráneo seccionado al parecer con una hacha.

Muchos más casos podría contar, pero se harían interminables mis notas.

El terror imperaba en toda Galicia, los facciosos se valían de toda a los ciudadanos de izquierda. Los maestros preguntaban en las escuelas de subterfugios para descubrir las, incluso a los niños de corta edad, que, matiz ideológico era el de sus padres y que conversaciones sostenían estos en el hogar.

Permanecí en Vigo dos meses pero fui denunciado y al enterarme logré refugiarme en la casa de unas almas caritativas que me brindaron una hospitalidad que no olvidaré jamás. Por aquel entonces enviaban al tercio a todos los elementos que se suponía eran de izquierdas. Muchos de los nuestros se alistaron en la falange para ser enviados al frente y de este modo poder pasarse a nuestras filas.

Con varios camaradas nos pusimos de acuerdo, disponían de algunas pistolas, planeamos asaltar un buque pesquero, pero fracasó nuestro intento, por haber zarpado el barco antes de la hora fijada para su salida, que era el momento convenido para realizar el asalto.

Pasaron todavía cerca de tres meses sin encontrar ocasión propicia para huir, hasta que por fin conseguimos hallar a un muchacho, patrón de una embarcación pesquera que nos dijo estaba dispuesto a fugarse con el barco, si disponíamos de armas, para imponernos a la tripulación en caso necesario.

El patrón buscó a un maquinista de su confianza y con la complicidad de dos marineros más salió el barco despachado de Vigo. Llevaba dieciséis tripulantes. El maquinista rompió una parrilla de la máquina y con este pretexto entró en un pueblecito de las rías bajas, donde había quedado con venido que me recogería en unión de otro camarada. De noche salimos, burlando la vigilancia de un bou artillado que se hallaba en la boca de la ría. Hicimos rumbo mar a dentro durante toda la noche, por causa de los barcos facciosos que vigilaban la costa y a la mañana siguiente hallándonos alejados del peligro, pusimos rumbo a Francia, llegando al puerto de Brest a los tres días de navegación. Con cuanta alegría llegamos a las aguas francesas, arbolando en nuestra embarcación la bandera tricolor con los tres colores de la bandera de nuestra República Española. En el puerto se hallaban tres barcos nuestros que también habían logrado huir de las garras rebeldes.

Al llegar nos pusimos a la disposición del agente consular de España, que era súbdito francés. Durante nuestra permanencia en Brest, nos entregó a cada uno de nosotros, diez francos diarios. Los elementos del frente popular francés nos dispene-

saron una cariñosísima acogida, dan donos viveres, hospitalidad y toda clase de facilidades durante nuestra permanencia en la República hermana.

El patrón el barco marchó a Nantes para entrevistarse con el Cónsul de España en aquella población que le aconsejó de llevar los barcos al puerto de La Rochell, donde se hallaba al flota pesquera de Bilbao, que acababa de caer en manos de los facciosos. Desde La Rochell partimos para Barcelona, donde al llegar me puse a la disposición del Gobierno español y como voluntario me tomado ya parte en numerosos combates, en el último fui herido pero espero reponerme muy pronto, para seguir luchando, hasta que aplastemos como inundo y repugnante reptil, al fascismo que quiere convertir a nuestro maravilloso pueblo, en un inmenso campo de concentración de esclavos.

Consejería Local de Abastos

AMPLIACION DE PLAZO PARA EL CANJE DE RECETAS

Habiendo observado esta Consejería, que en el plazo que se dió, para canjear las recetas de racionamiento de Leche para los niños lactantes y enfermos, no acudieron los interesados como era su deber y presentándose en el último día para efectuar el canje y la adquisición de la nueva tarjeta, lo cual representa una aglomeración de trabajo imposible de poderse realizar, se ha creído conveniente con el fin de poder dar las máximas de facilidades al público, el ampliar por unas días más el plazo que se dió tanto se recomienda encarecidamente anuladas las anteriores el próximo día DIECINUEVE del actual por lo tanto se recomiendan encarecidamente a todos los interesados, se pasen en los días a que ha quedado ampliado este plazo a fin de evitar posible trastornos, los cuales sería esta Consejería Local de Abastos la primera en lamentar.

Alicante 12 de Marzo de 1938. El Presidente Estevan.

AVISO

Las Carbonerías de Francisco Esteve, situadas una en la calle de Mestre Martínez, número 6 y Buades número 58, quedan anuladas, y por lo tanto se ruega a la clientela de dichas Carbonerías, que pueden inscribirse en los otros Establecimientos que tengan dentro de dichos Distritos.

Salud y República. Alicante 14 Marzo 1938. — El Presidente, P. Estevan.

Arte y artistas

COMPANIA DE REVISTAS

Nuestro gran primer actor, Arturo Lledó al frente de una Compañía de revistas que se está formando, a base de artistas procedentes de Barcelona—guapas vedettes, y un número de hermosas chicas vicetípicas—debutará en breve en Alicante.

Las obras a explotar son «Mujeres de fuego», «Las de Villadiego», «Las Tocas», etc.

DEPORTIVAS

CAMPEONATO LOCAL AMATEUR «COPA HERCULES»

Ayer se jugó la última jornada de este interesantísimo Torneo, que cada día que avanza va adquiriendo mayor entusiasmo entre la afición, que ayer acudió en mucho mayor número que en partidos anteriores, y en particular el que se celebró por la tarde en el Estadio Bardin.

Nos congratulamos de que así ocurrirá ya que ello demuestra que la afición al bello deporte del balón no ha desaparecido de nuestra capital, como suponíamos desde algún tiempo a esta parte, y sobre todo que todas los encuentros se desarrollan en un ambiente cordialísimo en extremo, de talé éste que nos satisface en grado sumo.

EN LA FLORIDA

LIBERTAD, 8; LIBERTARIO, 2

Se jugó este encuentro con un dominio aplastante por parte de los del Libertad, que demostró en todo momento su superioridad, como lo demuestra el resultado que obtuvieron, las huestes de «Pit».

Bernabeu, muy bien con el silbato.

JUVENTUD, 6; GIMNASTICO, 2

Así mismo en la Florida y en este partido, arbitrado por el comarcal Martínez, los del Juventud, aprovechándose de que el Gimnástico presentó solamente 9 jugadores, ejerció mayor dominio, adjudicándose su primera y destacada victoria en este Torneo.

Los del Gimnástico a medida que avanza el Campeonato se nota que van descorazonándose y ocupan actualmente el último lugar en el cuadro de clasificación.

JUPITER, 6; HERCULES, 6

Los herculeños, conociendo al enemigo que tenían enfrente salieron dispuestos desde el primer momento a conseguir el triunfo y aunque rotundamente lo lograron, según el resultado, no es menos cierto que el match resultó muy bonito e interesante, pues los «jupiterinos» actuaron siempre con gran tesón poniendo mas de una vez en peligro la portería hercúlea.

La consecución de los goles se la repartieron Marques, Tormo y Quiles.

Martínez que ejercía de árbitro lo hizo bien. Únicamente en un avance de los del Jupiter nos pareció que el fallo no se ajustó a la realidad. En conjunto su labor fué buena.

Mucho público, gran interés y

ADQUIERA

EL JABON MINERAL

En trozos que sirve para fregar pisos y enseres de cocina.—Lava seda, lana y algodón, ropa negra y de color

KILO 0,75 PESETAS

Droguería Desiderio Reig

BAILEP 10.- LICANTE

ningún incidente. Esto va mejorando.

Y ahora a esperar la segunda vuelta.

CUADRO DE CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
HERCULES	5	5	0	0	32	4	10
JUPITER	5	3	1	1	13	11	7
LIBERTAD	5	2	2	1	14	11	6
JUVENTUD	5	1	1	3	9	20	3
LIBERTARIO	5	1	1	3	9	21	3
GIMNASTICO	5	0	1	4	5	15	3

Mutualidad Obrera CONVOCATORIA

COMPANEROS: Se os convoca a la Junta General Extraordinaria que se celebrará el martes 15 de Marzo a las 6 de la tarde, en nuestro domicilio social García Hernández 39 (antiguo Casino) para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.º Reforma del Reglamento. Dada la importancia del asunto a tratar este Consejo espera acudida con puntualidad a la citada reunión. Alicante 9 de Marzo de 1938. — Por el Consejo Central, El Secretario.

Consejo Municipal de Alicante

PRESIDENCIA

Hace saber Que por la Dirección General de Comercio se ha resuelto, que en el plazo de ocho días todos los tenedores de almendras y avellanas, ya sean agricultores, comerciantes al por mayor y menor, almacenista exportadores, entidades oficiales o sindicales de cualquier orden, presentarán ante los Consejos Municipales respectivos, una Declaración jurada, por triplicado, en las que harán constar las cantidades de almendra y avellana existente en su poder, con especificación de la clase o variedad comercial a que correspondan, la cosecha de que procedan y el estado sanitario de las mismas, haciendo constar en dichas declaraciones las entidades oficiales y las organizaciones sindicales, las circunstancias que hayan motivado la tenencia en su poder de dichos frutos.

Lo que se hace público para general conocimiento; debiendo significar que la falsedad en la declaración, además del decomiso de la mercancía declarada, será penado el interesado por la Dirección General de Comercio con las sanciones establecidas para casos análogos.

Alicante, 11 de Marzo de 1938. Presidente SANTIAGO MARTI

ANUNCIO

Siendo propósito decidido de esta Presidencia, el que se proceda a la recogida de perros que circulan por la capital sin los requisitos legales, como medida de profilaxis social sanitaria, se ruega a aquellos ciudadanos que deseen servir de lanceros al objeto indicado, se presenten a la mayor brevedad, en la Comisaría de la Guardia de Policía Urbana, a fin de organizar el servicio.

Alicante 12 de Marzo de 1938. Presidente del Consejo Municipal Marti